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VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL 

CONSIGLIO COMUNALE N. 29 
 

 

OGGETTO: ASSESTAMENTO AL BILANCIO DI PREVISIONE 2022/2024 E UTILIZZO QUOTA PARTE 

AVANZO DI AMMISTRAZIONE E.F. 2021 

 
 

 

L’anno  duemilaventidue, giorno  SEI del mese di LUGLIO alle ore 18:30, nella sala delle 
adunanze consiliari, premesse le formalità di legge, si è riunito in sessione ORDINARIA seduta 
PUBBLICA di PRIMA convocazione il Consiglio comunale, nelle persone dei Signori: 

 

 
MAZZI GIANLUIGI Presente  DAL FORNO ANTONELLA Presente 

BUSATTA CORRADO Presente  LEONI MATTIA Assente 

RIGO KATIA Assente  DI STEFANO GASPARE Assente 

VICENTINI ORIETTA Presente  PESCE EDGARDO Presente 

BONETTI TATIANA Assente  TORTELLA ANTONELLA Presente 

GAMBINI ARIANNA Presente  GHINI VANNA Presente 

BELLOTTI PAOLO Presente  FERRARI NICOLO' Assente 

CREA GIUSEPPE Presente  MOLETTA VIRGINIO Presente 

CASTIONI LARA Presente    

   

 Presenti n.  12, Assenti n.   5 

  

 Sono inoltre presenti/assenti gli Assessori:  

DALLA VALENTINA GIANFRANCO Presente 

BIANCO GIOVANNI Assente 

MERZI ROBERTO Presente 

CIMICHELLA MONIA Presente 

CATALANO ELENA Presente 

 

 
 
Partecipa all’adunanza il SEGRETARIO GENERALE SCARPARI EMILIO 

 
Constatato legale il numero degli intervenuti, il/la VICE PRESIDENTE PESCE EDGARDO, 

assunta la presidenza, dichiara aperta la seduta ed invita il Consiglio a discutere e deliberare 
sull’oggetto sopra indicato 
.                           
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SETTORE:  
SERVIZIO:FINANZIARIO 

 

PROPOSTA N. 34 DEL 13-06-22 DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE AD OGGETTO: 
ASSESTAMENTO AL BILANCIO DI PREVISIONE 2022/2024 E UTILIZZO QUOTA PARTE 
AVANZO DI AMMISTRAZIONE E.F. 2021 

 

 

IL SINDACO 
 
 

Richiamate: 

• la deliberazione di C.C. n. 47 del 29.07.2021, di “Presentazione del Documento Unico di 
Programmazione (DUP) 2022-2024; 

• la deliberazione di C.C. n. 89 del 28.12.2021 ad oggetto: “Approvazione nota di 
aggiornamento al Documento Unico di Programmazione (DUP) 2022-2024”; 

• la deliberazione di C.C. n. 90 del 28.12.2021 ad oggetto: “Approvazione bilancio di 
previsione 2022-2024 e relativi allegati; 

• la deliberazione di G.C. n. 14 del 22.02.2022 che ha approvato il Piano esecutivo di 
gestione Piano delle Performance 2022/2024; 

Richiamate le successive variazioni al bilancio di previsione e al Piano Esecutivo di Gestione 
2022-2024; 

Richiamata la deliberazione del Consiglio Comunale n. 18 del 31.05.2022 che ha approvato il 
Rendiconto di gestione 2021, determinando un avanzo di amministrazione pari ad €. 
10.577.265,81; 
 
Visto l’art. 175 del D.Lgs. 267/2000, che disciplina le variazioni di bilancio; 
 
Preso atto che al fine di assicurare la funzionalità dei vari servizi d'istituto, i Responsabili di alcuni 
Settori hanno segnalato la necessità di provvedere alle variazioni alla parte corrente e in conto 
capitale del bilancio 2022/2024; 
 
Di dare atto che con la presente variazione al bilancio viene utilizzata una quota parte dell’avanzo 
di amministrazione 2021 pari ad €. 3.987.760,74 cosi suddiviso: 
 

• €  838.141,62 avanzo vincolato derivante da contributi in ambito sociale e scuola destinato 

a: 

- € 777.391,42 – PIANO POVERTA’ – fondi del Ministero del Lavoro e delle Politiche Sociali 

destinati a contrastare la povertà e l’esclusione sociale per il funzionamento dei livelli essenziali 

delle prestazioni sociali, di cui all’articolo 4, comma 13 del decreto-legge 4 del 2019 (RdC); 

- €. 29.965,88 - PROGETTO PON- fondi del Ministero del Lavoro e delle Politiche Sociali per 

realizzare progetti finalizzati ad una formazione personalizzata a persone in situazione di 

deprivazione sociale, mirata all’acquisizione di strumenti necessari all’inclusione;  

- € 22.540,49 – REDDITO INCLUSIONE ATTIVA (RIA) – fondi regionali. 

 Finanziamento di misure finalizzate all'inclusione e al reinserimento sociale e/o lavorativo: 

Reddito di Inclusione Attiva (R.I.A), Sostegno all'abitare (S.o.A.) e Povertà educativa (P.E.).  

Supporto alle fasce deboli e marginalizzate della popolazione con l’assegnazione di un 

contributo e la progettazione di un percorso di reinserimento sociale o lavorativo. 
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- €  7.939,78 – BANDO ALLE CIANCE – parte del finanziamento erogato dai 37 Comuni 

dell’Ambito a favore di ragazzi per lo svolgimento di progetti di cittadinanza attiva da riutilizzare 

all’interno del progetto TAG – Territorio Attivo Giovani; 

 

- €   269,45 – ACQUISTO LIBRI DI TESTO SCUOLA PRIMARIA – contributo statale; 

 
- €   34,60 – FONDO ALIMENTARE – fondi erogati dallo Stato per far fronte all’emergenza 

COVID 19; 

 

• € 127.500,00 avanzo vincolato – fondo funzioni fondamentali - destinato al finanziamento 

delle maggiori spese di energia elettrica, come previsto dall’art.37-ter DL 21/2022, convertito 

in L. 51/2022; 

•  € 10.000,00 avanzo vincolato – fondo funzioni fondamentali – destinato all’acquisto di 

sanificatori d’aria per uffici comunali con elevata affluenza di utenti; 

• €. 52.389,12 avanzo destinato agli investimenti; 

• €  25.000,00 avanzo vincolato – per interventi di studio del terreno presso il sito SUN OIL; 

• € 2.934.730,00 avanzo libero – destinato per € 2.900.000,00 al finanziamento di spese 

d’investimento e per € 34.730,00 al rimborso delle quote del fondo di rotazione concesso 

dalla Regione Veneto per la bonifica del sito Sun Oil, confluite nell’avanzo di 

amministrazione, in quanto non impegnate nell’esercizio 2021; 

 
Considerato quanto sopra esposto si riportano le seguenti variazioni: 
 
ENTRATE CORRENTI 
 
Maggiori entrate 
 

• € 400.000,00 per l’assegnazione da parte della Regione Veneto di un contributo istituito con 
D.G.R.V. n. 1690/2021 e denominato “Fattore Famiglia” da gestire come Ente capofila 
dell’Ambito, a favore dei cittadini dei 37 Comuni che utilizzano asili nido; 

• € 146.617,49 per l’assegnazione da parte dello Stato di contributi per far fronte ai minori 
introiti derivanti dall’addizionale Irpef, dall’occupazione del suolo pubblico da parte delle 
attività commerciali e turistiche, per il contributo per l’acquisto di libri per la biblioteca 
comunale e per l’indennità agli amministratori; 

• € 50.000,00 per proventi derivanti da sanzioni amministrative al Codice della Strada; 
destinati nella parte spesa alla manutenzione delle strade comunali; 

• € 50.000,00 per proventi da diritti di segreteria, di sopralluogo e sanzioni amministrative per il 
rilascio di sanatorie, del settore edilizia privata;  

• € 44.538,00 quale contributo concesso dallo Stato per far fronte ai maggiori costi di gas 
metano come previsto dall’art. 27 co.2 del D.L. n. 17/2022, convertito nella L. n. 34/2022; 

• € 40.000,00 contributo concesso dall’Ulss 9 di cui € 5.000,00 per un progetto di mediazione 
interculturale e € 35.000,00 come contributo per la gestione amministrativa essendo il 
Comune di Sona capofila di Ambito per i progetti sovracomunali; 

• € 26.235,00 per rimborso spese personale sostenute dal Comune di Sona per conto dell’Ulss 
9 e del Comune di Valeggio lo svolgimento in forma associata del servizio di segreteria 
comunale;       

• € 25.246,00 per dividendi distribuiti dalla Società Morenica; 
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• € 15.000,00 per vendita sacchetti per il servizio di raccolta rifiuti; importo che trova 
corrispondenza nella parte spesa; 

• € 14.700,00 quale contributo stanziato dal Comitato dei Sindaci tramite la quota sociale 
all’Ulss a favore delle politiche giovanili (CRU9 ecc.); importo che trova corrispondenza nella 
parte spesa; 

 
Minori entrate 
 

• € 42.000,00 quale contributo CONAI relativo alla raccolta dei riciclabili; 

• € 17.000,00 dei proventi delle quote di partecipazione ai corsi proposti dall’Università 
Popolare, a seguito minor numeri di iscritti; 

• € 10.000,00 dei proventi dell’imposta di soggiorno, a seguito di minori contribuenti; 
 
 
SPESE CORRENTI 
 
Maggiori spese 
 

• €   34.100,00 per il conferimento di incarichi professionali (rilievi tecnici, frazionamenti, 
perizie di stima);  

• €  34.000,00 per spese per di informazione ai cittadini, per manifestazioni culturali, per 
contributi da assegnare alle associazioni operanti sul territorio comunale e per la 
promozione del territorio stesso; 

• € 30.000,00 per spese per il servizio di trasporto scolastico a seguito dell’incremento dei km 
percorsi, riferiti all’a.s. 2021/22; 

• € 27.300,00 per spese di manutenzione ordinaria agli automezzi comunali e alla rete del 
servizio gas metano; 

• € 26.479,86 per il rimborso di tributi non dovuti o erroneamente versati al Comune; 

• € 19.000,00 per spese per manutenzione immobili comunali ivi compresi gli impianti termici; 

• € 18.150,00 per necessità di incrementare il contributo al SOS, oltre al sostegno di iniziative 
sociali sul territorio in un’ottica di coprogettazione; 

• € 17.650,00 spese per pulizia delle caditoie delle strade comunali; 

• € 15.500,00 per la quota associativa da erogare all’Ulss 9 dovuta alla Convenzione delle 
Deleghe dei Servizi Socio-educativi, a seguito incrementi di spesa;  

• € 12.500,00 per spese relative al servizio di assistenza informatica comunale e per canoni 
e apparecchiature a noleggio; 
 

Minori spese 
 

• € 46.734,00 per il servizio raccolta e smaltimento rifiuti urbani, come previsto dal PEF anno 
2022; 

• €  30.000,00 per economie in sede di gara per l’affidamento dei servizi cimiteriali;  

• € 25.000,00 per spese di manutenzione ordinaria degli impianti di illuminazione pubblica, a 
seguito affidamento del nuovo contratto di servizio; 

• €  9.500,00 per il personale dipendente, a seguito dello slittamento del periodo previsto per 
le nuove assunzioni; 

• €  6.600,00  per servizio aggiuntivo a favore dei bambini dell’asilo nido, svolto con 
finanziamenti di terzi, pertanto non a carico del Comune;  
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SPESE IN CONTO CAPITALE 
 
Maggiori entrate: 
 

• €  200.000,00 per proventi derivanti dal rilascio di concessioni edilizie; 

• € 200.000,00 da contributi ambientali per l’estrazione di materiale nelle cave dei confinanti 
Comune di Sommacampagna e Bussolengo e dai proventi derivanti dal conferimento di 
rifiuti non pericolosi nella discarica di Lugagnano; 

• € 130.800,00 per proventi da contributo perequativo derivante da accordi tra pubblico e 
privato; 

• € 60.000,00 contributo concesso dallo Stato per investimenti finalizzati alla manutenzione 
straordinaria di strade e marciapiedi comunali (L. n. 234/2021 art.1 co.407); 

• € 52.333,00 contributo erogato dal Comune di Castelnuovo in qualità di Ente capofila del 
progetto per le attività del Distretto del Commercio, al quale aderiscono i Comuni di 
Castelnuovo-Sona e Sommacampagna; 

• € 12.500,00 contributo finanziato dall’Ass.Anci per la promozione di nuovi modelli di pratica 
sportiva all’aperto – progetto “Sport nei Parchi”; 

 

• € 10.000,00 per proventi da trasformazione dei diritti di superficie degli immobili di edilizia 
residenziale pubblica; 

• €   5.209,00 per l’escussione di una polizza fidejussoria a seguito della risoluzione del 
contratto con la ditta affidataria per i lavori di adattamento dei locali, a nuova sede della 
biblioteca comunale in Lugagnano, presso Silvio Pellico in via Don Minzoni; 

 
Maggiori spese 
 

• € 1.500.000,00 (comprensivi del contributo statale di € 60.000,00) per lavori di 
riqualificazione  e di rifacimento della Piazza in Sona e per manutenzione straordinaria 
delle strade e marciapiedi comunali, incluso il rifacimento della segnaletica;  

• €   715.000,00 per la realizzazione lavori di ampliamento del piano interrato dell’attuale 
sede del Gruppo Alpini di Lugagnano; 

• €  300.000,00 per integrazione delle somme all’interno del quadro economico per i lavori - 
2° lotto funzionale - della nuova scuola primaria Silvio Pellico e mensa scolastica, per 
eventuale revisione prezzi, ai sensi dell’art.26 della L. n. 50/2022; 

• €  270.000,00 per lavori di estensione della rete del gasdotto comunale;  

• € 153.000,00 per lavori di riqualificazione e manutenzione straordinaria agli impianti di 
illuminazione pubblica; 

• € 140.000,00 per acquisizione di terreni in Lugagnano e Sona da adibire ad aree sportive e 
al tempo libero;  

• € 127.500,00 per lavori di manutenzione straordinaria presso gli impianti sportivi comunali; 
comprensivo della realizzazione del suddetto progetto “Sport nei Parchi”;  

• €  93.500,00 per lavori di manutenzione straordinaria presso la scuola dell’infanzia di Sona, 
le scuole primarie e secondarie di primo grado (in particolare per il miglioramento della 
sicurezza);  

• € 57.931,12 per acquisto beni mobili e attrezzature per gli uffici comunali e biblioteca; 

• € 48.000,00 per interventi di carotaggio e di posizionamento di piezometri presso il sito 
SUN OIL, come richiesto dal Ministero della Transizione Ecologica; 

• € 45.000,00 per manutenzione straordinaria e per l’acquisto di giochi presso le aree verdi 
comunali;  
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• € 37.500,00 per l’acquisto di un’autovettura completa di allestimento ad uso del servizio 
polizia locale; 

• € 30.000,00 acquisto defibrillatori di cui dotare gli stabili e le piazze comunali; 

• € 21.000,00 per lavori messa in sicurezza delle vetrate esistenti, presso il centro 
polifunzionale in Lugagnano;  

• € 19.000,00 per acquisto di una torre faro carrellata e di una elettropompa per il servizio di 
Protezione Civile; 

• € 17.500,00 per lavori di manutenzione straordinaria presso gli immobili comunali;  

• € 16.000,00 per l’acquisto di un’autovettura di cui dotare il servizio biblioteca comunale; 

• € 15.000,00 per lavori di manutenzione straordinaria presso l’ecocentro di Palazzolo; 

• € 13.000,00 per incarichi relativi alla variante al Piano degli Interventi; 

• € 10.000,00 per lavori di manutenzione straordinaria presso i cimiteri comunali; 

• € 10.000,00 per acquisto cestini per la raccolta dei rifiuti urbani; 

• €. 10.000,00 per l’acquisto di sanificatori d’aria per uffici comunali con elevata affluenza di 
utenti; 

• €    9.300,00 per acquisto beni durevoli di cui dotare l’asilo nido e la casa anziani di Sona; 
 
Di dare atto inoltre, che è prevista in entrata e in spesa (giroconto contabile) la somma di €  

700.000,00 al fine dell’acquisizione al patrimonio comunale le aree cedute a titolo gratuito da 

privati (€ 689.604,81 di cui alla determinazione R.G.355/2022); 

 

ANNUALITA’ 2023/2024 

 

Di dare che per le annualità 2023/2024 sono previste le seguenti variazioni: 

• una maggiore entrata di €. 5.000,00 per i rimborsi di spese del personale in convenzione 

con altri Comuni; 

• una maggiore spesa di € 5.000,00 per l’espletamento del servizio di pulizia degli immobili 
comunali; 

 

Richiamato l'art. 175 del T.U. delle leggi sull'ordinamento degli Enti Locali approvato con D.Lgs. 
267/2000; 
 

Considerato che, ai sensi dell’art. 239, 1° comma, lett. b) del D.Lgs. n. 267/2000, si rende 
necessario acquisire il parere dal Collegio dei Revisori dei Conti; 
 
Considerata, inoltre la necessità di dichiarare il presente provvedimento immediatamente 
eseguibile, ai sensi dell'art. 134, c.4 del D.Lgs 267/2000, al fine di garantire la piena e sollecita 
operatività dell’Ente; 
 

 
P R O P O N E 

 
1. Di approvare quale parte integrante del presente provvedimento quanto esposto in 

premessa; 
 
2. Di approvare l’assestamento generale al bilancio di previsione 2022/2024, con il quale si 

attua la verifica generale di tutte le voci di entrata e di uscita, compreso il fondo di riserva (ed 
il fondo di riserva di cassa), al fine di assicurare il mantenimento del pareggio di bilancio, 
come risulta dall’Allegato A) entrata e uscita, di seguito riassunte: 
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AVANZO DI AMMINISTRAZIONE 2021             3.987.760,74 
Parte ENTRATA  
Variazioni in aumento                                            2.112.132,21 
                                                                                              ------------------- 
Totale a pareggio                            6.099.892,95 
 
Parte SPESA   
Variazioni in aumento                                           6.099.892,95     
                                              -------------------          
Totale a pareggio                            6.099.892,95  

 
 
 
3. Di approvare l’allegata variazione al bilancio per le annualità 2022/2024 – Allegato A);  
 
4. Di dare atto del permanere degli equilibri di bilancio ai sensi dell’art. 193 del D.Lgs 267/2000; 

 
5. Di dare atto che viene conseguentemente variato il Documento Unico di Programmazione 

(DUP) 2022/2024, mentre con successivo provvedimento si provvederà alla modifica del 
Programma Triennale delle Opere Pubbliche 2022/2024; 

 
6. Di dichiarare il presente provvedimento immediatamente eseguibile, ai sensi dell'art. 134, c.4 

del D.Lgs 267/2000, al fine di garantire la piena e sollecita operatività dell’Ente. 
 

 

 



 

CCCOOOMMMUUUNNNEEE   DDDIII    SSSOOONNNAAA    

   

P r o v i n c i a  d i  V e r o n a  

R E G I O N E  V E N E T O  

 

 
Deliberazione Consiglio comunale n. 29 del 06-07-2022 

Pag. 8 di 19 

 

 

Proposta di delibera del CONSIGLIO COMUNALE n. 34 del 13-06-22 ad oggetto: 
 
ASSESTAMENTO AL BILANCIO DI PREVISIONE 2022/2024 E UTILIZZO QUOTA PARTE 

AVANZO DI AMMISTRAZIONE E.F. 2021 
 

 

 

 

PARERI RESI AI SENSI DELL’ART. 49 DEL D.Lgs. 18.8.2000, n. 267 

 

PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: FAVOREVOLE 

  
SONA, 17-06-2022 IL RESPONSABILE DEL SETTORE  

 F.to VENTURA SIMONETTA 

 Firma apposta digitalmente sul documento originale 

ai sensi del d.lgs 82/2005  e s.m.i. 

 

 
______________________________________________________________________ 
 
 

PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: FAVOREVOLE 

 

SONA, 17-06-2022 IL RESPONSABILE DEL SETTORE 

 f.to VENTURA SIMONETTA 

 Firma apposta digitalmente sul documento originale 

ai sensi del d.lgs 82/2005  e s.m.i. 

 

 

_____________________________________________________________________________________________ 
Atto prodotto da sistema informativo automatizzato 
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VICEPRESIDENTE PESCE EDGARDO (Lega Salvini-Liga Veneta) 

Passiamo al punto 4 dell’ordine del giorno. Do la parola al Sindaco. 

 

SINDACO MAZZI GIANLUIGI (PerSona al centro, Gianluigi Mazzi Sindaco – Giovani perSona, 

Gianluigi Mazzi Sindaco – Valore Famiglia Sona, Movimento Civico) 

Grazie. La delibera è importante, perché porta un assestamento all’interno del bilancio di previsione 

2022/2024 e in particolar modo ne definisce l’utilizzo nella parte di avanzo d’amministrazione dell’anno 2021. 

La descrizione è una descrizione che viene riportata in modo puntuale all’interno del deliberato. Io ne farò un 

veloce passaggio affinché ognuno di voi possa capire come i diversi punti, sia programmatici sia punti invece 

necessari per la gestione amministrativa e soprattutto per la regolare gestione degli uffici, viene richiesta in 

questo caso al Consiglio comunale affinché la approvi. 

Nella presente variazione di bilancio viene utilizzata una quota importantissima dell’avanzo 

d’amministrazione 2021, che è pari quasi a 4 milioni di euro, quindi siamo sui 3.987.000 euro. Come sono 

suddivisi questi? 838.000 euro circa sono di avanzo vincolato e sono legati al piano povertà, al progetto 

PON e al reddito di inclusione attiva. Sono fondi da una parte del Ministero del lavoro e delle politiche sociali, 

dall’altro fondi regionali. Sono soldi che vengono utilizzati in un ambito prettamente sociale. Insieme a quelli 

come il “Bando alle ciance”, anche in questo caso sempre un progetto che vede coinvolti i trentasette 

Comuni dell’ex Asl 22 dove Sona è capofila, aggiungendo poi, sono piccoli importi legati all’acquisto libri di 

testo scuola primaria con un contributo statale e un fondo alimentare di pochi euro, ma necessario e riportato 

qui proprio perché è un fondo erogato dallo Stato per far fronte all’emergenza Covid-19.  

Oltre a questo valore di 838.000 euro ci sono altri 127.500 che sono dell’avanzo vincolato del fondo per le 

funzioni fondamentali, e questo è un messaggio ed è un’informazione altrettanto importante, pensate che 

sono legate alle maggiori spese di energia elettrica. Quindi siamo oggi costretti, come fanno tutte le famiglie, 

come fanno tutte le aziende ad utilizzare parte non dico dei risparmi, perché nell’ambito amministrativo si 

parla di avanzi, però utilizzarli proprio per far fronte a una gestione migliore, se possibile, ma in questo caso 

è solo di spesa di energia elettrica. Altri 10.000 lo utilizziamo sempre nell’avanzo vincolato con i fondi 

funzioni fondamentali per la parte di sanificazione dell’aria; 52.000 destinati agli investimenti; 25.000 euro 

per interventi di studio del terreno in continuità con quello che dicevo poc’anzi sul sito della Sun Oil; e 

2.934.730 di avanzo libero di cui destinati 2,9 milioni al finanziamento di spese di investimento e 34.730 

come rimborso delle quote di fondo di rotazione, concesso in questo caso dalla Regione Veneto sempre 

relativo alla bonifica del sito Sun Oil. 

Per quanto riguarda le entrate correnti ci sono state maggiori entrate e sono 400.000 da parte della Regione 

Veneto di un contributo denominato “Fattore famiglia” da gestire come in questo caso noi come Sona, lo 

introitiamo noi, è chiaro che sono soldi che poi vengono suddivisi sui trentasette Comuni, ed è legato a un 

progetto per l’utilizzo degli asili nido; 146.000 legato sempre ad una assegnazione in questo caso da parte 

dello Stato di contributi per far fronte ai minori introiti arrivati dall’addizionale Irpef, occupazione suolo 

pubblico, attività commerciali e turistiche, acquisto di libri e quant’altro. Rientra poi ancora in quel contesto 

Covid che ha portato un minor gettito ai Comuni e che lo Stato in parte ha compensato; 50.000 di proventi 

derivanti da sanzioni amministrative del codice della strada, che sono destinati alla parte spesa, in questo 

caso alla manutenzione delle strade comunali; altri 50.000 come diritti di segreteria, sopralluoghi, sanzioni 
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nell’ambito delle sanatorie per l’edilizia privata; 44.000, io sto arrotondando tutte le cifre, poi nella delibera 

sono dettagliate, in questo caso il contributo dello Stato per far fronte ai maggiori costi di gas metano. Non è 

la cifra che spendiamo in più, è solo un piccolo contributo, ma comunque entra nelle casse del Comune; 

40.000 euro di contributo in questo caso della Asl 9, di cui 5.000 per un progetto di mediazione interculturale 

e altri 35.000 come contributo per la gestione amministrativa in quanto il Comune di Sona si adopera come 

capofila. Quindi è un compenso legato alle attività che stiamo gestendo come progetti sovracomunali; 

26.000 sono invece relativi di rimborso che noi abbiamo sostenuto. Sapete che il nostro Segretario viene 

condiviso con il Comune di Valeggio, anticipiamo noi il costo della risorsa e poi, attraverso questa forma 

associata, una parte viene compensata per il numero di ore che viene utilizzato dal Comune di Valeggio; 

25.000 euro in più che arrivano dai dividendi della società Morenica di cui siamo soci; 15.000 euro sono di 

entrata per quanto riguarda la vendita dei sacchetti per la raccolta dei rifiuti, è un importo, questa è una 

partita di giro, quindi 15.000 in entrata, 15.000 di spesa; 14.700 quale contributo stanziato, sempre dal 

comitato dei Sindaci, a favore delle politiche giovanili, il progetto CRU 9. Anche in questo caso è un’entrata e 

un’uscita, quindi trova corrispondenza lo stesso valore nella parte spesa. 

Minori entrate invece. 42.000 euro quale contributo relativo alla raccolta di riciclabili, in meno in questo caso; 

17.000 come proventi di quota di partecipazione ai corsi proposti dall’Università popolare e 10.000 euro in 

meno dei proventi dell’imposta di soggiorno a seguito di minori contribuenti. Qui incide molto anche la 

situazione alberghiera e ricettiva del nostro territorio. 

Quello che abbiamo visto fino a questo momento sono le entrate correnti. Per quanto riguarda le spese 

correnti ci sono state maggiori spese per quanto riguarda gli incarichi professionali, 34.100, collegati 

principalmente al nostro strumento urbanistico, al PAT e al Piano degli interventi; 34.000 di spese per 

informare i cittadini per manifestazioni culturali e per contributo da assegnare alle associazioni operanti sul 

territorio comunale per la promozione del territorio stesso; 30.000 di spese per il trasporto scolastico a 

seguito dell’incremento dei chilometri percorsi, alla luce anche delle richieste che arrivano dalle famiglie; 

27.300 euro come manutenzione degli automezzi comunali e per la gestione della rete del gas metano; 

26.000 come rimborso di tributi non dovuti o erroneamente versati al Comune; 19.000 come spese di 

manutenzione immobili comunali, compresi gli impianti termici; 18.150 per l’incremento e il contributo al SOS 

quale sostegno alle iniziative sociali sul territorio in un’ottica di coprogettazione. Su questo spunto, visto che 

sono usciti degli articoli anche di recente, io vorrei trasmettere due informazioni. La prima. Un grazie 

particolare ai volontari, perché effettivamente i trasporti sociali a Sona funzionano benissimo e spero non 

abbiate bisogno. Ma chi lo utilizza, chi ha necessità di essere trasferito o spostato all’ospedale o in qualche 

visita, in qualche situazione di necessità c’è uno strumento che funziona molto ed è importante grazie 

all’opera del volontariato. È altrettanto vero e ho visto che non veniva riportato poi nei diversi articoli, che i 

cittadini in questo caso lo pagano questo servizio, quindi questi 18.000 euro sono soldi che noi mettiamo, lo 

facciamo noi come Amministrazione, ma è chiaro che sono soldi ben spesi, ma sono soldi per pagare la 

benzina, per pagare quei servizi che vengono erogati. Quindi c’è una doppia condivisione, una doppia 

situazione importante: volontariato dall’altra e, chiaro, anche un contributo altrettanto importante per pagare 

le spese vive. 17.650 per la pulizia delle caditoie. Quest’anno ci sono effettivamente meno zanzare. La 

pulizia delle caditoie l’abbiamo sempre fatta, il passaggio con le pastiglie l’abbiamo sempre fatto. Credo che 

non sia solo merito nostro, però devo dire che l’operazione, come è stata fatta negli ultimi anni, è 

un’operazione molto puntuale e speriamo che continui così. Quest’anno in effetti non ce ne sono, ma credo 

che sia anche un aspetto legato alla componente meteo. 15.500 come quota associativa legata alla 
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convenzione delle deleghe, in questo caso Asl 9; 12.500 come spese relative al servizio di assistenza 

informatica, canoni e apparecchiature a noleggio. 

Le minori spese sono invece 46.734 per il servizio di raccolta e smaltimento rifiuti; 30.000 come economie in 

sede di gara per l’affidamento dei servizi cimiteriali; 25.000 come manutenzione ordinaria di illuminazione 

pubblica a seguito di affidamento del nuovo contratto di servizi; 9.500 per il personale dipendente legato allo 

slittamento del periodo previsto per le nuove assunzioni e 6.600 a favore dei bambini dell’asilo nido svolto 

con finanziamenti di terzi, pertanto non a carico del Comune. 

Per quanto riguarda le spese, in questo caso invece in conto capitale, ci sono maggiori entrate provenienti 

200.000 dal rilascio di concessioni edilizie, altri 200.000 come contributi ambientali per l’estrazione di 

materiale nelle cave confinanti del comune di Sommacampagna e Bussolengo e una parte preveniente dalla 

quota che viene erogata dalla ditta Rotamfer direttamente al Comune sulla base delle tonnellate che 

vengono poste a deposito all’interno dell’area; 130.000 sono come accordo perequativo legato previo 

accordo pubblico e privato, in questo caso è un privato che ha trovato l’accordo con il Comune legato al 

primo Piano degli interventi sul paese di Palazzolo; 60.000 come contributo dello Stato ed è una erogazione 

non proprio una tantum perché saranno altri 30.000 anche quest’anno, l’abbiamo proprio deliberato in Giunta 

e andremo a deliberare in Giunta, anzi li abbiamo già deliberati in Giunta legati all’asfalto che faremo, un 

pezzo di via Vallecchia, in particolare via Risorta e i marciapiedi della zona residenziale vicino; altri 52.000 

euro è un contributo, perché siamo all’interno del distretto del commercio insieme a Castelnuovo e a 

Sommacampagna, ci arriveranno questi 52.000 dal Comune di Castelnuovo; 12.000 come contributo, e ne è 

uscita la notizia proprio alcuni giorni fa, anzi è uscita qualche mese fa, però in questo momento la stessa 

Anci la sta promuovendo, sono legati alla promozione di nuovi modelli di pratica sportiva all’aperto. Il 

progetto si chiama “Sport nei parchi”. 10.000 per proventi di trasformazione diritti di superficie. Sapete che 

abbiamo, a differenza del passato, una condizione dove chiunque può riscattare quei diritti mancanti 

all’interno di quelle costruzioni fatte prevalentemente negli anni Ottanta e Novanta, fino al Duemila che 

permette di avere la proprietà piena di zone, ex zone Peep; altri 5.200 euro legati all’escussione della polizza 

fideiussoria. Eravate presenti all’inaugurazione della biblioteca a Lugagnano, sapete che una delle 

motivazioni del rallentamento che c’è stato è stato il fatto che la ditta non ha completato i lavori, quindi siamo 

dovuti intervenire con una seconda riorganizzazione. Il contratto prevedeva proprio una polizza fideiussoria e 

noi siamo andati ad escuterla proprio a fronte del mancato completamento dei lavori. 

Le maggiori spese. Un milione e mezzo, in questo caso comprensivi anche dei 60.000 che dicevamo prima 

del contributo statale, sono lavori che rivedranno e verranno operati per quanto riguarda la riqualificazione e 

il rifacimento della piazza di Sona e tutta la parte di manutenzione straordinaria delle strade, marciapiedi 

comunali, compreso il rifacimento della segnaletica. È una notizia che abbiamo già diffuso, è una volontà 

amministrativa, il fatto di riorganizzare e ridistribuire i pesi anche legati soprattutto al traffico e al parcheggio 

nella piazza di Sona. Il contesto è stato valutato, siamo in una fase ancora propedeutica, ha visto anche il 

coinvolgimento delle attività commerciali, ci sarà un ulteriore incontro su questo e allo stesso tempo anche 

della consulta. La volontà è quella che prima di mettere mano alla riorganizzazione della piazza sia 

fondamentale rivedere i percorsi e rivedere gli spazi a parcheggio non sulla piazza, quindi parliamo di aree 

già esistenti o la modifica di aree nuove per permettere proprio una rivisitazione totale, completa di Sona, la 

parte centrale e il capoluogo; 715.000 sono legati alla realizzazione dell’ampliamento del piano interrato che 

andremo a realizzare a fianco alla baita Alpini di Lugagnano affinché si possa espandere, si possa allargare 

quel museo, che invito sempre tutti ad andare a visitare, perché porta in modo importante le nostre tradizioni 

e quelli che sono poi i ricordi delle due grandi guerre che hanno visto tanti dei nostri concittadini coinvolti. 
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Per quanto riguarda sempre le maggiori spese, 300.000 per l’integrazione delle somme legate al secondo 

lotto funzionale della Silvio Pellico. Anche in questo caso a breve, anzi stiamo già facendo le attività 

propedeutiche, quindi stiamo già operando nel realizzare la strada di cantiere e di preparare l’area per l’inizio 

dei lavori della Silvio Pellico, seconda parte, stralcio funzionale. È programmata una posa della prima pietra, 

comunque a struttura già avanzata nel mese probabilmente di settembre. 270.000 euro per lavori di 

estensione della rete del gasdotto comunale. Abbiamo due progetti, di cui abbiamo già parlato e credo che in 

altre occasioni la stessa assessora Catalano l’abbia riferito, la necessità di portare in via Bussolengo, quindi 

ai confini con Bussolengo proprio il gas e la necessità di portarlo nella zona della zona produttiva, artigianale 

e zona residenziale del residence Bavaria. Quindi siamo a ridosso della frazione di Palazzolo. Per quanto 

riguarda, 153.000 si aggiungono come maggiori spese per i lavori di riqualificazione e manutenzione 

straordinaria degli impianti di illuminazione pubblica. Anche qui, come annunciato, si prosegue la 

conversione da vapori di sodio o vapori di mercurio a led per arrivare a una maggiore economia. Quindi 

andremo a modificare i corpi luce dei lampioni della pubblica illuminazione per migliorarne oltre che la qualità 

soprattutto l’economicità di gestione. Ci sono, e questo lo vedete, ogni tanto qualche palo che viene giù, 

frutto di incidenti o situazioni che vengono evidenziate; stiamo lavorando e quindi nei 153.000 ci saranno 

anche nuovi lampioni che verranno posti in alcune zone del territorio; 140.000 per l’acquisizione di terreni a 

Lugagnano e Sona, di cui uno ne parleremo poco dopo con la delibera da parte dell’assessore Dalla 

Valentina. Sono terreni che portiamo a patrimonio comunale, sempre nella logica che abbiamo portato avanti 

fin dal primo giorno che noi non vendiamo ma compriamo. Sono opportunità, sono situazioni che in futuro 

potranno dare spazio, in questo caso si parla di terreni utili per le attività sportive e tempo libero. Quindi un 

maggior spazio a servizio della comunità. 127.500 euro come manutenzione straordinaria per gli impianti 

sportivi, comprensivo anche di quello che dicevo prima con il contributo dello sport nei parchi. Questi sono 

diversi interventi di manutenzione straordinaria che faremo negli impianti sportivi. 93.500 come lavori di 

manutenzione presso la scuola d’infanzia di Sona, le scuole primarie e secondarie di primo grado. Questo lo 

facciamo per migliorarne la sicurezza; 57.900 come acquisto di attrezzature per gli uffici comunali e per la 

biblioteca. Avete visto proprio l’intervento che abbiamo fatto e sul quale dovremo comprare anche nuovo 

arredo sulla biblioteca di Lugagnano e anche qui sulla biblioteca di Sona. Poi la volontà è anche quella di 

rafforzare la presenza anche negli altri paesi, quindi proseguire con logiche che permettano in futuro di 

avere una gestione anche solo dell’affitto del libro, del prestito del libro fatto con una restituzione agevolata; 

48.000 euro sono legati a un intervento che il Ministero della transizione ecologica ci chiede sempre sul sito 

Sun Oil, quindi parliamo di carotaggio e nuovi piezometri; 45.000 euro come manutenzione straordinaria per 

l’acquisto di giochi presso le aree verdi comunali, quindi prosegue anche l’attività di riammodernamento delle 

giostre, di ciò che viene posto nei parchi per il gioco dei nostri bambini; 37.000 verranno spesi per l’acquisto 

di un’autovettura, in questo caso per la Polizia locale alla luce di una situazione di dismissione di un’altra 

autovettura; 30.000 come acquisto dei defibrillatori. È stato importante ed è stata anche notizia di questo 

salvataggio grazie al defibrillatore presente all’interno di un impianto sportivo, quindi la prontezza di alcune 

persone di andare a prenderlo e di salvare la vita a questa persona infartuata. È altrettanto importante che si 

prosegua in questa direzione, quindi non solo per i defibrillatori che hanno una vita e quindi devono essere 

sostituiti, ma anche per porne alcuni nuovi. Investiamo 30.000 euro proprio per questa ulteriore sicurezza a 

disposizione della comunità. Scusate, attrezzature e anche i corsi, perché è altrettanto fondamentale che chi 

è posto vicino a questi defibrillatori abbia effettivamente anche la capacità di utilizzarli. 21.000 euro come 

lavori di sicurezza, in questo caso richiesto dalla Asl, presso il centro polifunzionale, la nostra casa di riposo 

sulle vetrate esistenti; 19.000, questo è un investimento che facciamo per la Protezione civile, quindi per la 
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comunità tutta legata alla torre faro carrellata, utile sia per le emergenze ma anche per alcuni eventi, 

manifestazioni dove è necessario che una luce, in caso di emergenza, si accenda e quindi possa direzionare 

la fuga delle persone presenti, e allo stesso tempo anche una elettropompa. Quest’anno la situazione 

meteorologica è esattamente contraria a quella degli ultimi anni, però c’è stato, soprattutto negli ultimi anni, il 

problema delle bombe d’acqua e non credo che l’abbiamo certo risolto definitivamente. È importante che si 

abbia a disposizione, soprattutto nei nostri paesi dove c’è una presenza collinare, quindi c’è una caduta di 

acqua e una raccolta di acqua perimetrale molto importante, di avere gli strumenti necessari per la raccolta. 

17.500 come manutenzione straordinaria per gli immobili comunali; 16.000 è un’altra autovettura che 

andremo ad acquistare per la biblioteca, per il servizio biblioteca comunale; 15.000 come manutenzione 

presso l’ecocentro di Palazzolo, c’è la necessità di regolamentare gli accessi e di fare alcuni interventi; 

13.000 legati sempre agli incarichi al Piano degli interventi che prosegue. Siamo al secondo Piano degli 

interventi, le manifestazioni sono già arrivate, le risposte le stiamo spedendo direttamente alle imprese o ai 

tecnici e ai cittadini coinvolti. Quindi si prosegue in questa attività. 10.000 come lavori di manutenzione per i 

cimiteri comunali; 10.000 per l’acquisto di cestini per la raccolta di rifiuti urbani, quindi noi proseguiamo 

questa, anche se siamo sempre più convinti che più cestini ci sono e più rifiuti abbandoniamo in quei cestini 

invece di fare il porta a porta. Quindi è una situazione dove è chiaro che, soprattutto per il decoro urbano, 

servono, ma è altrettanto vero che prima di spendere i 10.000 per i rifiuti urbani, bisognerebbe spenderne 

molti di più, ma a volte basterebbe anche poco per far capire alla gente che è inutile abbandonare i rifiuti. 

10.000 per l’acquisto di sanificatori d’aria che citavo anche prima, soprattutto li andremo a porre dove c’è 

una elevata affluenza; e 9.300 sull’acquisto di beni durevoli da dotare l’asilo nido e la casa anziani di Sona. 

Quindi sono strumenti, elettrodomestici o apparecchiature necessarie per l’utilizzo in questo caso per la 

pulizia, per l’igiene all’interno di queste due strutture. Per quanto riguarda l’annualità sono 5.000 come 

rimborsi in convenzione con altri Comuni e mi sembra di aver detto tutto. 

Alla luce di questo nel documento, nella delibera trovate anche la variazione prevista e gli allegati previsti, e 

a questo punto io termino la presentazione e ne chiedo la votazione chiedendo anche l’immediata 

eseguibilità. 

 

VICEPRESIDENTE PESCE EDGARDO (Lega Salvini-Liga Veneta) 

Chiedo al Consiglio comunale se ci sono interventi. Consigliera Tortella, prego. 

 

CONSIGLIERA TORTELLA ANTONELLA (Lega Salvini-Liga Veneta) 

Vorrei sapere una cosa, per il fattore famiglia noi siamo usciti, se non sbaglio, da questo progetto, vorrei 

sapere se abbiamo intenzione di rientrare e poi su questi trentasette Comuni quanti hanno ancora il fattore 

famiglia, se lo sappiamo. 

 

VICEPRESIDENTE PESCE EDGARDO (Lega Salvini-Liga Veneta) 

Prego, Sindaco, per la risposta. 

 

SINDACO MAZZI GIANLUIGI (PerSona al centro, Gianluigi Mazzi Sindaco – Giovani perSona, 

Gianluigi Mazzi Sindaco – Valore Famiglia Sona, Movimento Civico) 

Sono due fattori famiglia diversi, nel senso che quello da cui eravamo usciti era una scelta fatta dalla prima 

amministrazione Mazzi, in cui andavamo utilizzando lo schema, una logica proposta non mi ricordo più come 

si chiamava dall’Università di Verona, ma stavo pensando a come si chiamava il professore, che permise di 
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calcolare in modo diverso l’Isee. Quindi quello in quel momento era un contributo che noi davamo 

all’Università di Verona per essere all’interno di quel circuito, quindi con lo studio, con i software e 

quant’altro. Qui si parla di un’altra cosa, ha lo stesso nome, ma si parla di un progetto che è allargato e a 

questo punto io, Presidente, se poi vuoi dare la parola all’assessore, è un progetto dove ha lo stesso nome, 

ma si rivolge in modo completamente diverso. Quindi questo è proprio un progetto legato agli asili nido che 

andremo ad approvare e a gestire direttamente come Comune capofila. 

 

VICEPRESIDENTE PESCE EDGARDO (Lega Salvini-Liga Veneta) 

Prego, assessore Cimichella, se vuole integrare. 

 

ASSESSORA CIMICHELLA MONIA (PerSona al centro, Gianluigi Mazzi Sindaco) 

Aggiungo solo una cosa. Per quanto riguarda chi è fuori e chi è dentro te lo posso far sapere, magari al 

prossimo esecutivo dei Sindaci potrò chiedere.  

Vorrei solo rassicurare che prima di togliere il fattore famiglia e di passare ad un’altra modalità non è stato 

ideologico, abbiamo proprio verificato che ai nostri cittadini conveniva avere un’altra modalità. Ti dico perché, 

se in futuro comunque dovessero cambiare le condizioni, è una cosa a cui teniamo molto, cambieremo 

senz’altro le modalità, perché più riusciamo ad aiutare i cittadini soprattutto sulla scuola dell’infanzia, più 

siamo contenti, perché per noi è fondamentale sostenere le famiglie, soprattutto nel discorso del nido. 

L’abbiamo fatto e lo faremo. Però ti darò risposta sui trentasette Comuni. È una domanda interessante. 

 

VICEPRESIDENTE PESCE EDGARDO (Lega Salvini-Liga Veneta) 

Chiedo se ci sono altri interventi. Consigliere Bellotti, prego. 

 

CONSIGLIERE BELLOTTI PAOLO (PerSona al centro, Gianluigi Mazzi Sindaco) 

Grazie, Presidente. Come maggioranza e come gruppo che rappresento ovviamente il documento e la 

variazione di bilancio è stata ampiamente discussa, ben oltre quella che è stata l’esposizione del Sindaco, 

che è stata comunque molto dettagliata, quindi il voto sarà favorevole. 

 

VICEPRESIDENTE PESCE EDGARDO (Lega Salvini-Liga Veneta) 

Grazie, consigliere Bellotti. 

 

CONSIGLIERE PESCE EDGARDO (Lega Salvini-Liga Veneta) 

Vorrei fare anch’io un paio di domande per quanto riguarda le maggiori entrate correnti e anche le maggiori 

entrate capitale, dove vediamo delle cifre tonde. Ad esempio 50.000 per sanzioni, 50.000 per diritti di 

segreteria, 200.000 per concessioni edilizie, 200.000 per contributi ambientali. Io penso che queste maggiori 

entrate non siano proprio così tonde. La domanda è: è un’agevolazione di bilancio giusto per mettere degli 

importi? 

 

SINDACO MAZZI GIANLUIGI (PerSona al centro, Gianluigi Mazzi Sindaco – Giovani perSona, 

Gianluigi Mazzi Sindaco – Valore Famiglia Sona, Movimento Civico) 

Rispondo io. Dove c’è la cifra dettagliata abbiamo già visibilità su quello e quindi è anche una comunicazione 

formale di quello che sarà il valore effettivo. Quelle tonde, diciamo così, sono previsioni che i responsabili 

hanno comunicato alla ragioneria. Quindi quello che riporto adesso per esempio legato ai 50.000 delle 
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sanzioni amministrative è un aspetto sul quale gli stessi revisori pongono molta attenzione e noi stessi. 

L’aspetto sanzionatorio, se in un anno può portare cento, le variazioni di bilancio sono progressive proprio 

per evitare, come fecero alcune Amministrazioni del passato, di portare già in bilancio delle cose che mai 

sarebbero arrivate. Quindi in questo caso credo che sia il nostro comandante della polizia, il comandante 

Mori che abbia anticipato che, rispetto a quello che era stato definito la volta scorsa, a distanza, siamo già a 

luglio, quindi a giugno, quando è stato fatto questo, c’è una maggiore entrata di 50.000, che non significa 

una maggiore entrata rispetto all’anno prima, perché il previsionale era stato notevolmente abbassato 

perché, e l’ho detto più volte, sia per quanto riguarda la velocità sia per quanto riguarda il semaforo rosso o 

altri in questo caso proventi e sanzioni sono nettamente inferiori rispetto ai primi anni. Quindi l’attività sta 

funzionando ed è un aspetto importante che viene riportato nel bilancio, ma è altrettanto vero che non è più 

la voce più importante e più alta, ma è un valore invece molto utile, necessario da riportare qui, ma 

sicuramente inferiore rispetto al passato. 

 

CONSIGLIERE PESCE EDGARDO (Lega Salvini-Liga Veneta) 

Io vorrei fare un altro intervento, che è una dichiarazione di voto per quanto riguarda questa delibera. Il voto 

del gruppo Lega sarà un voto contrario per alcuni aspetti contenuti in questa delibera, dove vediamo delle 

somme a nostro avviso molto alte su contributi dati a Lugagnano, dei quali non vediamo un progetto. Quindi 

mi auguro che magari prossimamente ci sia la possibilità da parte dell’Amministrazione di dettagliare meglio 

queste cifre, che vediamo molto importanti. 

 

VICEPRESIDENTE PESCE EDGARDO (Lega Salvini-Liga Veneta) 

Lascio di nuovo la parola al Sindaco. 

 

SINDACO MAZZI GIANLUIGI (PerSona al centro, Gianluigi Mazzi Sindaco – Giovani perSona, 

Gianluigi Mazzi Sindaco – Valore Famiglia Sona, Movimento Civico) 

A Lugagnano i contributi importanti sono sulla piazza di Sona, c’è solo l’aspetto della baita degli alpini, del 

museo su Lugagnano. Sul resto sono tutti prevalentemente sulle altre frazioni. 

 

CONSIGLIERE PESCE EDGARDO (Lega Salvini-Liga Veneta) 

Io mi riferivo appunto a quello che si tratta di una cifra importante. In questo momento qua presentata così è 

molto sterile, quindi ci sarebbe piaciuto, ci piacerebbe capire tutto il progetto che c’è dietro per vedere se una 

cifra così importante è effettivamente giustificata, una spesa così enorme. Questo era il senso della 

dichiarazione di voto. 

 

VICEPRESIDENTE PESCE EDGARDO (Lega Salvini-Liga Veneta) 

Terminati gli interventi metto in votazione la delibera iscritta al punto 4 dell’ordine del giorno. 

Chi è favorevole? 

Chi è contrario? 

Chi si astiene? 

Il Consiglio approva. 

È richiesta anche l’immediata esecutività. 

Chi è favorevole? 

Chi è contrario? 
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Chi si astiene? 

Il Consiglio approva. 

 

* * * 
La relazione e gli interventi sono stati trascritti dalla Ditta DIGITECH di Latina mediante sistema 
stenotipico, sulla base della registrazione effettuata da personale comunale. 
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IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
 VISTA la proposta di deliberazione avente ad oggetto “Assestamento al bilancio di 
previsione 2022-2024 e utilizzo quota parte avanzo di amministrazione e.f. 2021”; 
 

CONSIDERATO che i presupposti di fatto e le ragioni giuridiche addotte quale motivazione 
sono idonei a determinare l’emanazione di tale provvedimento; 

 
RITENUTO di far propria la motivazione della proposta di deliberazione, ritenendola 

meritevole di approvazione; 
 
TENUTO CONTO dei pareri favorevoli espressi ai sensi dell’art. 49, comma 1, del D.Lgs. n. 

267/2000; 
 
UDITA la relazione del Sindaco e gli interventi dei Consiglieri sopra riportati; 
 
Presenti n. 12 Consiglieri; 
quorum strutturale n. 8 Consiglieri, senza computare il Sindaco; 
 
Con votazione espressa per alzata di mano: 
 
votanti n. 11 consiglieri; 
quorum funzionale n. 6 voti favorevoli; 
favorevoli n. 9 consiglieri; 
contrari n. 2 consiglieri (Pesce, Tortella); 
astenuti n. 1 consigliera (Ghini); 
 

D E L I B E R A 
 

1. Di approvare la proposta di deliberazione avente ad oggetto “Assestamento al bilancio di 
previsione 2022-2024 e utilizzo quota parte avanzo di amministrazione e.f. 2021“, 
sopra riportata quale parte integrante e sostanziale del presente atto, facendola propria a 
tutti gli effetti di legge; 

* * * 
 
 Inoltre il Consiglio comunale, in ragione della motivazione indicata al punto 6 del dispositivo 
della proposta di deliberazione approvata; 
 

Presenti n. 12 Consiglieri; 
 
Con votazione espressa per alzata di mano: 
 
votanti n. 11 consiglieri; 
quorum funzionale n. 9 voti favorevoli; 
favorevoli n. 9 consiglieri; 
contrari n. 2 consiglieri (Pesce, Tortella); 
astenuti n. 1 consigliera (Ghini); 
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D E L I B E R A 

 
2. Di dichiarare il presente provvedimento immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art. 134, 

comma 4, del D.Lgs. n. 267/2000. 
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Il presente verbale viene letto e sottoscritto come segue: 
 
 

IL/LA VICE PRESIDENTE IL/LA SEGRETARIO GENERALE 

PESCE EDGARDO SCARPARI EMILIO 
Documento firmato digitalmente 

ai sensi del d.lgs 82/2005  e s.m.i. 

 

Documento firmato digitalmente 

ai sensi del d.lgs 82/2005  e s.m.i. 

 

 
Atto prodotto da sistema informativo automatizzato 

 

  

 

 


